

Phoenix Group PLC disclosure on its strategic investment – Bitzero Holdings Inc. Listing on the Canadian Securities Exchange.

إفصاح شركة فينكس كروب بي إل سي بشأن استثمارها الاستراتيجي – إدراج شركة بيتزيرو هولدينغز إنك في بورصة الأوراق المالية الكندية.

Please be informed that one of the strategic investments of Phoenix Group PLC (PHX: ADX): Bitzero Holdings Inc., has recently been listed on the Canadian Securities Exchange (CSE) and is currently trading at a market price of USD 2.25 per share.

As at the date of this disclosure, Phoenix Group PLC holds an aggregate of 4,925,539 common shares. Based on the market price as at the close of trading on 16 December 2025, the estimated value of the Company's investment is approximately USD 11.08 million.

نود أن نحيطكم علمًا بأنه قد تم إدراج إحدى الاستثمارات الاستراتيجية لشركة فينكس كروب بي إل سي (PHX: سوق أبوظبي للأوراق المالية)، وهي شركة بيتزيرو هولدينغز إنك، في بورصة الأوراق المالية الكندية، ويتم تداول سهمها حاليًا بسعر سوقي قدره 2.25 دولار أمريكي للسهم الواحد.

إعتبارًا من تاريخ الإفصاح الماثل، تمتلك شركة فينكس كروب بي إل سي ما مجموعه 4,925,539 سهمًا عاديًا، بناءً على سعر السوق عند إغلاق التداول بتاريخ 16 ديسمبر 2025، تُقدَّر القيمة التقريبية لاستثمار الشركة بنحو 11.08 مليون دولار أمريكي.

Yours Sincerely

وتفضلوا بقبول فائق التقدير والاحترام

Name: Munaf Ali

MUMMU

Title: Group CEO

Reg No : 000007975

ADGM

Abu Dhabi - U.A.E.

الاسم: مناف علي

المسمى الوظيفى: الرئيس التنفيذي للمجموعة